



早稲田小だより

1年46名 2年53名 3年57名
4年67名 5年63名 6年61名
計 347名

令和7年度 志を一つに チーム早稲田 「笑顔と気力あふれるワクワクセダ」のスタートです！

校長 中西 健二

本日、新1年生46名を迎え、児童347名、教職員30名、14学級で早稲田小学校の令和7年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級、誠にありがとうございます。学校教育目標の実現に向け、教職員一同、志を一つにし、早稲田小の子ども達のために誠心誠意努力いたします。

私、田崎校長の後任で今年度よりお世話になる中西健二と申します。いつも元気に、常に笑顔で頑張ります。どうぞよろしく願いいたします。

さて、開校141年目を迎えた早稲田小学校。

今年度は「笑顔と気力あふれるワクワクセダ」を掲げ、「幸せづくり大作戦」を行ってまいります。小学校の時期に、「将来の夢をかなえる土台を確かなものになりたい。」
「夢を実現する可能性を限りなく大きくしたい。」と考えています。

子ども達が早稲田小で学ぶ楽しさを存分に味わい、笑顔があふれる学校を創ります。保護者の皆様とともに、子ども達の将来を考え、教育に専念できたら教師としてこんな嬉しいことはありません。どうぞ、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

学力を開発します！

子どもが活躍し 45分でめあてを確実に習得する授業を創ります。

心力を開発します！

心が動く授業・感動する学校行事で心を育てます。仲間のすばらしさ、努力の大切さを学べるようにします。

体力を開発します！

「全力は美なり」運動感覚、調整力を高めます。運動に夢中に取り組めるようにします。

読書力を開発します！

「一冊の本との出会い」をテーマにすてきな本と出会えるように読書好きな子に育てます。